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LETELLIER, Pierre o.p. Le frère Pierre Letellier est décédé à l'hôpital
d'Ottawa le 11 février 2004, à l'âge de 73 ans. Il était le fils de feu
Fernande Drouin et de feu Léon Letellier. Après ses études
classiques au Collège St-Alexandre, il entre chez les dominicains où
il fait profession le 4 août 1951. Il étudia la philosophie et la théologie
au Collège dominicain d'Ottawa et en France, au Saulchoir. Il a été
ordonné prêtre le 8 juillet 1956. À son retour au Canada, il a
enseigné au Collège dominicain d'Ottawa, à la faculté de théologie,
pendant de nombreuses années. Il a aussi assuré de nombreux
ministères, surtout à Ottawa et dans la région. Outre sa famille
religieuse, il laisse dans le deuil sa soeur Francine (Me Louis A.
Toupin), sa tante Cécile Letellier (Félix Gagnon) et leurs enfants, ses
nièces et neveu,Dominique Toupin (Serge L'Ecuyer), Isabelle Toupin
(Guy Laurin) et Philippe Toupin; et ses petits-neveux, ses cousines
Charlotte Drouin (feu Paul-Émile Légaré), Andrée et Thérèse Drouin;
et petits cousins ainsi que de très proches amis d'Ottawa et de
Montréal. La dépouille mortelle de notre frère sera accueillie à
l'église St-Jean-Baptiste d'Ottawa, le jeudi 12 février à compter de
17h30. Les funérailles seront célébrées au même endroit le samedi
14 février à 11 h. L'inhumation suivra en après-midi au cimetière des
dominicains à St-Hyacinthe, Québec. Direction funéraire Maison
funéraire Kelly Paru le 2004/02/12 dans La Presse FQZS9756 ---
LETELLIER, Pierre, O.P. Rev. Pierre Letellier of the Order of
Preachers (Dominicans) died February 11, 2004, at the Ottawa
Hospital (Civic Campus) at age 73. He was the son of Fernande
Drouin and Leon Letellier, both deceased. After classical studies at
the College St-Alexandre (Limbour, PQ) he entered the Dominican
Order, making his vows of profession August 4, 1951. He studied
philosophy and theology at the Dominican College in Ottawa, and in
France, at the Saulchoir. It was there he was ordained to the
priesthood, July 8, 1956. Upon his return to Canada, he taught for
several years in the Faculty of Theology of the Dominican College of
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Ottawa. He also took part in various ways in pastoral ministry,
particularly in the Ottawa area. Besides his Dominican brothers, he
leaves in mourning his sister Francine (Louis A. Toupin), his aunt
Cecile Letellier (Felix Gagnon) and their children, his nieces and
nephew, Dominique Toupin (Serge L'Ecuyer), Isabelle Toupin (Guy
Laurin) and Philippe Toupin, his cousins Charlotte Drouin (the late
Paul-Emile Legare), Andree and Therese Drouin, and his many good
friends in Montreal and Ottawa. Solemn Translation to eglise St-Jean
Baptiste, where friends may pay respects Thursday after 5:30 p.m.
Concelebrated Mass of Christian Funeral Saturday at eglise St-Jean
Baptiste at 11 a.m. Interment Dominican Cemetery, St-Hyacinthe,
Quebec. The Ottawa Citizen,
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